
DESARROLLO DE LA IDEA 

Nuestra idea desde un principio se ha enfocado hacia el tema del medioambiente, y 

que las       ideas respetuosas con el medio ambiente tienen una doble propuesta 

de valor, la que tenían inicialmente y la de tipo medioambiental que siempre suma 

un plus de confianza y apoyo por parte del comprador. 

Toda esta idea surge de la lógica, si las pieles de las frutas sirven como envase 

para la naturaleza, ¿Por qué no nos va a servir a nosotros? 

Por esto nos hemos decantado por una idea que consiste en fabricar bandejas 

ecológicas y biodegradables utilizando para ello, los desechos resultantes de la 

elaboración de productos con frutas que tengan unas pieles como la de los cítricos. 

En un principio la idea nos pareció muy poco probable que se pudiera realizar, sin 

embargo indagando y preguntando a expertos sobre el tema nos dimos cuenta de 

dos cosas fundamentales, la primera es que tras preguntar a expertos en la materia 

nos dieron la clave para hacer nuestro producto viable, las biomoléculas. Estas 

biomoléculas son por ejemplo la celulosa o el almidón, los cuales además se 

producen cerca de nuestra localidad. 

La segunda cosa que descubrimos investigando fue que las empresas zumícolas  

emplean un gran número de recursos para deshacerse de estos residuos, y  

además, contaminan al hacerlo ya que estos residuos son incinerados. Aquí 

crearemos una alianza con los proveedores  para conseguir gratis la materia base 

para realizar nuestro producto. 

Para que el cliente identifique nuestro producto hemos elegido el siguiente logotipo: 

                                                 Justificación: 

 

La elección de este logo se ha elegido por los 

integrantes del grupo de manera unánime, entre 

varios que habíamos diseñado. 

La decisión ha sido tomada debido a la forma 

circular que este tiene y al color, que 

representan muy bien el recurso clave de 

nuestras bandejas ecológicas, que es la naranja. 


